



Fußball: Melker im NÖ-Cup siegreich

MELK. Der SC Melk warf in der ersten Runde des Admiral NÖ-Meistercup den FC Sarling mit 2:1 aus dem Bewerb. Mit Bernd Stoklassa und Nermin Kazic erzielten zwei Neuzugänge die beiden Tore.

Fußball: Derby mit vielen roten Karten

MANK. Beim ersten Derby in der Gebietsliga West verlor der USC Mank daheim gegen den SV Oberndorf mit 2:3. Die Oberndorfer gingen als verdienter Sieger vom Platz, da sie die Patzer der Manker Hintermannschaft eiskalt ausnützten. Geprägt wurde die Begegnung mit gleich vier Roten Karten.

Fußball: SC Melk holte ersten Punkt

MELK. Ihren ersten Punkt in der 2. Landesliga West eroberten die Melker Kicker beim Debütmatch nach dem gelungenen Aufstieg. Der SC Melk erreichte auswärts in Eggenburg ein 0:0. Der Gegner der Bezirkshauptstädter belegte in der abgelaufenen Meisterschaft immerhin den sehr guten vierten Platz. Jetzt folgt die Partie gegen den SC Krems.

Fußball: Optimaler Start für ASK Ybbs

YBBS. Über einen gelungenen Saisonstart konnte sich der ASK Ybbs vergangenen Samstag freuen. Sie gewannen das Auftaktmatch in der Gebietsliga West mit 3:1 gegen Oed/Zeiler durch Treffer von Haabs, Mayr und Neuzugang Rudi Vogel. Damit übernahmen die Ybbs Kicker nach der ersten Runde auch die Führung in der Tabelle.

Loosdorfer Jugend am Ball

13 Teams waren beim zweiten JuCeLo Kleinfeldfußballturnier dabei

Im Zuge des erstmals erschienenen Ferienpasses des Jugend Center Loosdorf wurde wieder ein Fußballturnier veranstaltet. „Lindenstubb II“ und „UFC URMA Damen“ gingen als Sieger hervor.

LOOSDORF. Zum zweiten Mal organisierte das Jugend Center Loosdorf ein Kleinfeldfußballturnier für die begeisterten Nachwuchsfußballer. Insgesamt vier Mädchen- und neun Burschenteams kämpften um den Sieg. Über 80 Kicker zeigten somit am öffentlichen Fußballplatz ihr ganzes Können. Bei den Mädels gewannen die



Das Siegerteam ‚Lindenstubb II‘ mit Kathrin Gric (3.v.r.).

Foto:privat

‚UFC URMA Damen‘. Die Herrenwertung entschied das Team der ‚Lindenstubb II‘ für sich.

Großes Engagement der Jugend

„Wir können unser Turnier als vollen Erfolg betrachten. Die Motivation und das Eigenen-

agement der Loosdorfer Jugend macht mich stolz und begeistert mich“, fiel die Bilanz der Leiterin Kathrin Gric sehr positiv aus. Die nächste Veranstaltung des JuCeLo Ferienpass ist am 20.8. ein Freerunning Workshop. Infos bei Kathrin Gric unter 0664/2021277.

Motormagazin filmt in Melk

Präsentationsausfahrt am Wachauring für ADAC Chevrolet Cruze Cup

Marcus Zeiner präsentierte die spezielle Rennversion des Chevrolet Cruze am Melker Wachauring. Dabei wurde er vom GO-Motormagazin rund um Moderator Ronny Rockenbauer begleitet.

MELK. Marcus Zeiner wechselt in der Saison 2010 in den deutschen ADAC Cruze Cup. Er ist der einzige Österreicher, der in einem deutschen Cup fährt. Aus diesem Anlass wurde am Wachauring in Melk eine Präsentationsfahrt organisiert. Dabei wurde auch ein Beitrag für die nächste Ausgabe des GO-Motormagazins mit Ronny Rockenbauer auf SAT1 gedreht. Beim Cruze Cup werden 4-Stundenrennen mit Fahrerwechsel ausgetragen. Diese Tatsache drückt einerseits die Kosten für die einzelnen Fahrer und verhilft andererseits Neueinsteigern



Marcus Zeiner im Chevrolet Cruze Rennwagen.

Foto:Trinkl

oder Quereinsteigern dazu, viele Rennkilometer auf namhaften Rennstrecken zu sammeln.

Rennen bald auch in Österreich?

Pilot Marcus Zeiner war mit den Testfahrten sichtlich zufrieden: „Der Wagen geht sehr gut und liegt bullig satt auf der Straße. Er ist zudem toll zu handeln.“

Das Ziel von Zeiner ist es, diesen Motorsport auch nach Österreich zu bringen. „Wir werden alles daran setzen, den deutschen Veranstalter davon zu überzeugen, auch ein Cuprennen in Österreich auszutragen. Somit wäre es auch einfacher Sponsoren für uns zu gewinnen“, so der engagierte Rennfahrer.